

KATA PENGANTAR

Teriring puji dan syukur atas rahmat Allah S.W.T yang senantiasa terlimpahkan pada hamba-Nya yang hanif. Hanya dengan kehendak Ar-Rahman pula penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam semoga tercurahkan untuk pembawa pelita kehidupan, teladan manusia, Nabi Muhammad S.A.W, keluarganya, tabi'in dan segenap hamba Allah yang senantiasa mengikuti jalannya.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis telah mengeluarkan segala kemampuan yang penulis miliki, dengan bantuan serta dorongan berbagai pihak maka tersusunlah skripsi ini dengan judul **“Penerapan Strategi *Contextual Teaching and Learning* Bidang Studi Pendidikan Agama Islam Untuk Meningkatkan Kecerdasan Emosional Siswa di Kelas XI IPA 3 SMA Negeri 2 Siak Hulu Kabupaten Kampar”**.

Skripsi ini di buat oleh penulis karena kecerdasan emosional seorang anak zaman sekarang sudah mulai pudar dikarenakan pengaruh globalisasi dan *westernisasi* yang semakin kuat pada kalangan remaja khususnya anak SMA, anak remaja tersebut kurang bersifat sosialisasi, kurang berkomunikasi dengan baik, kurang berempati terhadap sesama teman yang lainnya.

Lazimnya sebuah penulisan sebagai produk anak manusia, maka ia tak luput dari kekeliruan dan kesalahan, karena pada hakikatnya melalui kesalahan tersebut maka

akan ditemukan sebuah kebenaran. Bukanlah sebuah kebenaran tatkala didalamnya tidak terdapat celah kesalahan. Dalam tradisi pengetahuan, bahwa lahirnya disiplin ilmu dari sebuah proses *trial and error*. Walaupun demikian proses tersebut harus mampu dipertanggung jawabkan secara ilmiah. Sehingga penulis dalam kajiannya harus tetap berada dalam bingkai ilmu pengetahuan.

Selanjutnya penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan berjalan lancar dan baik tanpa bantuan dan bimbingan berbagai pihak. Atas terselesainya skripsi ini, penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga, Bapak Dr. Syahraini Tambak, MA, dan Dr. M. Yusuf Ahmad MA,. yang telah membimbing dan meluangkan waktunya guna membantu dalam penyelesaian skripsi ini dan semoga Allah S.W.T memudahkan langkah-langkahnya dalam mencerdaskan anak-anak bangsa. Amiin. Penulis juga mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua orangtua saya (Ayah tercinta Drs. Abdul Rahim) dan (Ibunda tercinta Dra. Rahmah Effendi) yang tidak pernah bosan berkorban kepada anaknya yang tercinta ini dari waktu kecil hingga besar saat ini. Dan do'a mereka tak henti-hentinya mendo'akan ananda. Karena keberhasilan seorang anak tergantung kepada ridho orangtua. Terimakasih kalian telah menjadi inspirasi bagi ananda dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Semoga situasi seperti ini bisa memberikan manfaat bagi kalian di masa yang akan datang.
2. Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH, M.CL selaku Rektor Universitas Islam Riau.

3. Bapak Dr. Zulkifli, MM, ME, Sy selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.
4. Bapak Miftah Syarif, M. Ag selaku Wakil Dekan I, Bapak Dr. H. Hamzah, M.Ag selaku Wakil Dekan II, dan Bapak Mawardi Ahmad, MA selaku Wakil Dekan III
5. Bapak Dr. H. Muhammad Ali Noer, MA, selaku Dosen PA yang telah memberikan masukan dan motivasi untuk penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Bapak Dr. Syahraini Tambak, MA sebagai pembimbing I dan Bapak Dr. M. Yusuf Ahmad, MA., selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan bantuan dan masukan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini tepat waktu. Semoga bapak termasuk orang-orang yang dimuliakan dan dinaikkan derajatnya oleh Allah S.W.T.
7. Bapak dan Ibu Dosen Pendidikan Agama Islam Fakultas Agama Islam yang telah banyak memberikan pencerdasan-pencerdasan kepada penulis, baik perspektif teoretis maupun dalam perspektif emosional selama penulis duduk dibangku perkuliahan, semoga ilmu yang penulis dapat diberkahi Allah S.W.T di dunia dan di *Yaumul Akhirah*.
8. Kepala sekolah pak Ali Iskandar dan Buk Ratnawilis selaku guru bidang studi pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 2 Siak Hulu Kabupaten Kampar yang telah memberikan izin.

9. Untuk abang, kakak dan adik saya (Rachmat Hidayat, S.Pd, Roiyatul Ruqayah, M. Pd, Isra' Khairiyah S.Pd, Qoidurrahman Haqiqi dan Sayyidatul Mahdiah), terimakasih telah menjadi saudara yang baik selama ini, selalu memberikan support bila sudah jatuh sakit, dan semoga kita semua sukses baik dalam pendidikan maupun aspek yang lainnya.
10. Untuk Ibu Nessi Mayesfani dan Buyung Darwis Selaku Ibu dan Bapak Les Bruecke Riau Jerman yang selalu membantu dan memotivasi dalam hal lisan dan sikap untuk menyelesaikan tugas akhir ini.
11. Untuk Adetiya Septian, Putri Nengsih, Aminda, Utari, Aulia selaku team komunitas beasiswa yang banyak memprioritaskan kakak dalam urusan perkuliahan tanpa menolong penuh penunjang komunitas beasiswa tersebut. *Syukron Katsiron*.
12. Untuk sahabatku Mella Handayani, Atika Suri, Elsa Kurniawati, Wilda Agustina, dan teman-teman seperjuangan kelas A lainnya yang tidak bisa tersebut semua, terimakasih atas dukungan morilnya, semoga kita selalu diberi kemudahan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
13. Dan terakhir tak lupa pula kepada teman-teman penulis diluar Fakultas Agama Islam (Rumaisya, Raihana, Dina, Amira, Revi Eka, kak Sely Windani, Dani Sefnanda, Haris Oki Adi Supinta, Adi Saputra, Yuliansyah, Niko Hendri Irawan, Atan Sofian, Bang Yogi Andrian, Aorta Tianda, Bang Zulbaidi, bang Arif Luthfi, Alfiamardi, Ridho Fournando, Hafizi Mazlan, Alfilhadi, Ravika, Bang Fasnur Syobri, Aldi

Hidayatullah, Ahmad Faruki, Ali Raja, Muhammad Jamil, M. Iqbal, Pradipta, Ari Corades, Rifki Amando, Yarmanis, Ridho Fierdhana, Fahrul Rozy Jasti, dan teman-teman yang tak bisa tersebut satu persatu, terimakasih selalu memberikan motivasi yang intens walaupun masih banyak kekurangan dalam hal pertemanan di dunia ini, semoga kita sehat wal-afiat.

Kepada mereka semua yang telah disebutkan diatas, dan pihak-pihak lain yang tidak bisa disebutkan semuanya disini, tetapi mereka berjasa atas lahirnya tulisan ini, penulis berdo'a semoga Allah S.W.T memberikan balasan pahala yang berlipat ganda. Amiin.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kekhilafan, penulis hanyalah sebagai insan biasa yang tak pernah luput dari sifat salah dan lupa serta mengingat bahwa kebenaran yang mutlak itu hanya milik Allah S.W.T semata. Semoga Allah S.W.T selalu memberikan taufik dan hidayahnya kepada kita semua.

Pekanbaru, 28 Agustus 2018

Penulis

Mariatun Syaidah